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СРЕДА

С информацией по актуальным
темам перед собравшимися высту-
пили начальник управления соци-
альной защиты населения Людми-
ла Алфеевна Ревелева, главный врач
ЦРБ Юрий Михайлович Степухин,
руководитель группы назначения и
перерасчета пенсий отдела Пенси-
онного фонда в Сямженском райо-
не Ирина Николаевна Кокарева.

Все выступившие на пленуме и гла-
ва района Александр Борисович Фро-
лов ответили на вопросы пенсионе-
ров, об этом мы расскажем читате-
лям в ближайших номерах газеты.

На пленуме рассмотрен организа-
ционный вопрос - выборы нового
председателя районного совета вете-
ранов. "По семейным обстоятель-
ствам и по собственному желанию
28 сентября освобождена от должно-
сти председателя Антонина Влади-
мировна Голубкова, - сказала замес-
титель главы района Валентина Ва-

Уважаемые читатели газеты "Восход", сообщаем
вам, что с 11 по 21 октября 2012 года во всех почто-
вых отделениях связи будет проходить декада под-
писки на первое полугодие 2013 года.

Редакция впервые не снизила на этот период каталож-
ную цену на газету "Восход" по одной причине: с нового
года мы будем печатать газету в Вологде в производ-
ственной фирме "Полиграф-Пресса". Районная газета бу-
дет выходить в новом формате - АЗ (размер страницы -
вдвое больше).

Кроме того, управление информационной политики Во-
логодской области предлагает нам в новом году перейти
на полноцветную печать и довести субботний номер до
12 полос формата А3. А это означает, что газета удорожа-
ет.  Если разовый выпуск чёрно-белого четырёхстранич-
ного номера формата А3 тиражом 2100 экземпляров бу-
дет стоить около 4 тысяч рублей, то в полноцвете (из 12
полос четыре цветных) - 16255 рублей. Теперь умножим

В НОВОМ ФОРМАТЕ - С НОВОГО ГОДА
эту цифру на 8 (а бывает и 9) выпусков в месяц… Без
финансовой поддержки управления это для нас неподъ-
ёмно. А перекладывать все затраты на наших читателей -
неразумно. Поэтому на первое полугодие 2012 года мы
оставляем заявленную ранее подписную цену: через по-
чтовые отделения (с доставкой) - 390 рублей 40 копе-
ек; в редакции (без доставки на дом) - 300 рублей.

Сямженцы, имеющие выход в интернет, могут  оста-
вить свои комментарии на сайте районной газеты:
www.восход-сямженский.рф.

Вернусь к декаде подписки с 11 по 21 октября. В этот
период и до 25 декабря текущего года вы, уважаемые
читатели, можете выписать "Восход" по названной цене.
Однако в новом году редакция вынуждена будет повы-
сить каталожную цену в силу увеличения расходов на
печать и доставку газеты из Вологды в Сямжу.

                                    Главный редактор-директор
     АНО  "Редакция газеты "Восход" Т.И. КОЧЕВА.

ДЕЛА ВЕТЕРАНСКИЕ

          ЖИЗНЕННАЯ ПОЗИЦИЯ - АКТИВНАЯ

сильевна Белоглазова. - Исходя
из опыта соседних  районов,
предлагаем объединить руко-
водство районным советом ве-
теранов и правлением общества
инвалидов, а рабочий день
председателя сделать полным.
На освободившуюся должность
поступило одно заявление - от
Нины Ивановны Некрасовой".

В.В. Белоглазова, В.Ф. Кло-
пов и председатель ветеранс-
кой организации КЦСОН Д.Г.
Семенкова представили Н.И.
Некрасову членам пленума как
человека ответственного, не-
равнодушного, хорошо знающего
проблемы пенсионеров и инвали-
дов. За плечами этой энергичной
женщины большая школа работы с
людьми. Она умеет вести диалог с
любой категорией населения, хоро-
шо знает нормативную базу соци-
альной сферы, что на данной долж-

                      Пятого октября в администрации района состоялся
  внеочередной пленум районного совета ветеранов, на котором
рассмотрен ряд вопросов социальной сферы и организационный.

ности немаловажно.
Присутствующие на пленуме еди-

ногласно проголосовали за предло-
женную кандидатуру, а Нина Ива-
новна, в свою очередь, пообещала
оправдать доверие людей.

                            Ида БАРАНОВА.
                   Фото А. КНЯЗЕВОЙ.

Н.И. Некрасова знает проблемы пен-
сионеров и инвалидов.

ПОДПИСКА - 2013
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ВЕСТИВЕСТИВЕСТИ
             ТОРЖЕСТВА
           В КОРОБИЦЫНЕ

Торжественные мероприятия, по-
священные 85-летию подвига зем-
ляка-пограничника Андрея Ивано-
вича Коробицына, пройдут в Коро-
бицынской общеобразовательной
школе 19 октября. В программе дня:
митинг, форум "Всегда ты будешь
живым примером", второй этап рай-
онного конкурса "Призывник года",
фестиваль патриотической песни
"Подвигу жить в веках". Начало
торжеств в 11 часов.

                       Ида БАРАНОВА.

РАБОТЫ ПРОДОЛЖАЮТСЯ
Сямженский лесхоз-филиал

САУ лесного хозяйства ВО "Во-
логдалесхоз" завершает строи-
тельство лесопильного цеха. Ве-
дутся работы по монтажу новой
котельной, а также идет ремонт
столярного цеха и гаражей. Про-
должается реконструкция  старой
отопительной системы.

                        Анна КНЯЗЕВА.

    ПОМЕШАЛИ ДОЖДИ
На прошлой неделе был прове-

ден ремонт участка дороги от ма-
газина-салона "У Юлии" до Дома
быта. Работы выполнило ЗАО
"ВАД", подсыпав дорожное по-
крытие смесью "сухой асфальт".
Но ожидаемого результата ре-
монт не дал:  прошел дождь, и
все ямы и колдобины появились
вновь. Для обустройства дороги
требуется песок, но на эти цели у
сельского поселения Сямженское
нет средств.

                        Анна КНЯЗЕВА.

        ДЛЯ МАЛОИМУЩИХ
                   СЕМЕЙ

Комплексный центр социально-
го обслуживания населения про-
должает сбор вещей для мало-
обеспеченных семей. Одежду,
обувь, игрушки, шторы, покрыва-
ла и другие вещи, чистые и при-
годные для использования, прино-
сите по адресу: деревня Ногинс-
кая, улица Поспелова, 3, телефон
- 2-19-20. Примут здесь и пригод-
ную для пользования мебель.

                      Ида БАРАНОВА.

Житьевская котельная сейчас на-
ходится на балансе ООО "Сямжен-
ский водопровод". К очередному
отопительному сезону она подго-
товлена своевременно.

Запасено около тысячи двухсот
кубометров дров, их хватит почти
на всю зиму. Машинистами-коче-
гарами в котельной трудятся Е.Н.
Ярусов, А.Б. Смирнов, С.И. Коле-
сов, Н.А. Дятлев. Все они прошли
учебу.

                          Агей ШАВЕРИН.
                                Фото автора.

В рамках визита главы региона
Олега Кувшинникова в Москву нака-
нуне было подписано соглашение
между Вологодской областью и до-
черним предприятием ОАО "Газп-
ром" ОАО "Межрегионтеплоэнерго".

Документом, рассчитанным до 2020
года, предусматривается создание ус-
ловий для строительства, реконструк-
ции, технического перевооружения и
надлежащей эксплуатации объектов
теплоэнергетического хозяйства ре-
гиона. Реализация Соглашения пред-
полагает осуществление инвестици-
онной Программы строительства, ре-
конструкции и модернизации тепло-
энергетических объектов (в основном
- котельных) муниципальных образо-
ваний Вологодской области, реализу-
емой в два этапа.

Первый этап Программы предус-
матривает строительство, реконст-
рукцию и модернизацию тридцати од-
ного объекта теплоснабжения в че-
тырёх районах области и в Черепов-
це в 2012 году. Разработка и реали-
зация второго этапа производится в
рамках Программы развития газо-
снабжения и газификации Вологодс-
кой области на 2012-2015 годы. Она
предполагает строительство семиде-
сяти двух источников тепловой энер-
гии общей мощностью 93 Гкал/ч в де-
вяти муниципальных районах, в том

                   ВЛОЖЕНИЯ
  В ТЕПЛОЭНЕРГЕТИКУ ОБЛАСТИ
"Газпром" вложит в развитие теплоэнергетики Вологодс-

кой области 5 миллиардов рублей
числе в Белозерском, Вытегорском,
Кирилловском, Устюженском и Ха-
р о в с к о м .

Третий этап предполагает осуще-
ствление инвестиционной Програм-
мы строительства, реконструкции и
модернизации девяноста двух теп-
лоэнергетических объектов в пят-
надцати муниципальных районах
Вологодской области.

"В общей сложности Соглашени-
ем предусмотрено строительство,
реконструкция и модернизация 195
теплоэнергетических объектов в
двадцати муниципальных районах
и в Череповце, - пояснил Губерна-
тор Олег Кувшинников. - Это про-
ект с большим объемом инвести-
ций, который даст толчок развитию
экономики Вологодской области, ее
инвестиционного потенциала. Но-
вые энергетические мощности по-
зволят нам привлекать средства,
развивать индивидуальное домо-
строение, индустриальные и техно-
парки, осуществлять комплексную
застройку территорий, на что не
хватало энергетических мощнос-
тей. Это соглашение для Вологод-
ской области - уникальный шанс
дать толчок экономическому разви-
тию региона".

       Пресс-служба  Губернатора
                Вологодской области.

             ПОДАЮТ ТЕПЛО В ДОМА

С.И. Колесов.

ИНВЕСТИЦИИ
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Елена Николаевна Родичева из Сям-
жи в своем подворье содержит коз,
двух поросят, кур и уток. По нынеш-
ним меркам, немало, если учесть, что
она еще и работает.

"Очень нравится ухаживать за жи-
вотными. С ними я  отдыхаю душой.
Плохое настроение, усталость - все
пропадает, как только приду к своим
любимцам. Кроме того, кормить   се-
мью  импортным мясом сомнительно-
го качества и молоком в пакетах не
хочу и не буду. Пока силы есть, будут
на столе экологически чистые продук-
ты. Пусть это сейчас и не модно, но у
меня своя точка зрения.
Жить в деревне и покупать
в магазине мясо, яйца и мо-
локо - это нонсенс. Еще лет
двадцать пройдет - и ого-
роды сажать перестанут.
Будем кушать турецкий
картофель, израильскую
морковь да китайский лук.
О здоровье с таким набо-
ром продуктов говорить не
приходится. Вот так, при
такой политике государ-
ства, и исчезнет крестьян-
ство полностью",  -  делит-
ся своими переживаниями

  ЕСТЬ ЖЕНЩИНЫ В РУССКИХ СЕЛЕНЬЯХ...
Энергии и оптимизма у этой обаятельной женщины хватит

на троих. Планов - громадьё. Просто удивительно, как она все
успевает: и работать,  и содержать в идеальном порядке дом, а также

личное подсобное хозяйство.

На очередном заседании
межведомственной комис-
сии по организации отды-
ха детей, оздоровления и
занятости несовершенно-
летних при администра-
ции Сямженского района
были подведены итоги оз-
доровительной кампании
за лето 2012 года.

Отмечено, что лагерь
"Солнечный", имея хоро-
шую материальную базу,
укомплектовал смены лишь
на восемьдесят  процентов.
Конечно, есть и объектив-
ные причины: детей в райо-
не стало меньше. Но надо

НА КОНТРОЛЕ - ОТДЫХ ДЕТЕЙ
работать по комплектова-
нию смен до начала летнего
оздоровительного сезона. В
целом в лагере "Солнечном"
созданы все условия для хо-
рошего отдыха, но порой
дети были  не заняты. Сле-
дует лучше готовить вожа-
тых для работы с детьми.

Благодаря достаточной
профилактической работе,
ежесуточным вечерним
проверкам со стороны пра-
воохранительных органов в
лагере не было допущено и
правонарушений.

В течение лета из тридца-
ти девяти опекаемых детей

двадцать два ребенка от-
дохнули в оздоровитель-
ных  лагерях, увеличилось
количество детей, отдыха-
ющих в лагерях области, в
частности, в Череповецком
районе.

Двести восемь человек
отдыхали в пришкольных
лагерях. Учащиеся посеща-
ли их с удовольствием. Но
почти половину из ребят
нужно было подвозить на
школьных автобусах. Уп-
равлению образования это
обходится очень дорого.

Центр занятости населе-
ния в этом году выполнил

план по временному трудо-
устройству подростков.
Были заключены договора
с девятнадцатью предпри-
ятиями и учебными  заве-
дениями. В первую очередь
предоставляли рабочие ме-
ста детям из  многодетных
семей, опекаемым. Самое
большое количество мест
предоставила Сямженская
средняя школа. Хорошо по-
работали в этом отношении
детские сады №2 и № 3 в
Сямже, лагерь "Солнеч-
ный", районный центр
культуры.
 Руфина ПШЕНИЦЫНА.

женщина.
Хозяйка держит коз уже более пят-

надцати  лет. Молока животные дают
много, по три с половиной литра
каждая.

"Козье молоко считается целеб-
ным, потому что козы на пастбище
едят только лекарственные травы. А
сколько заболеваний оно лечит - не
перечесть, даже туберкулез,  - вос-
хищается своими любимицами моя
собеседница. - Шестилетний внук,
любитель молочка, ни разу не был у
стоматолога - все зубы здоровы.
Спрос на козье молоко есть, особен-
но летом, когда приезжают дачники.

Кур держу, как и коз,  лет пятнад-
цать. Домашние  яйца очень вкус-
ные, желток оранжевый - загляде-
нье! В этом году есть у меня куры
голошейной породы. Выглядят экзо-
тично, несутся хорошо. Нынче еще
заинтересовалась мускусными утка-
ми, купила пять штук. Забавные,
умные, ходят по огороду "гуськом",
друг за другом. Ничего не раскапы-
вают, в отличие от кур. В прошлом
году были у меня индюки. Понрави-
лось у них мясо - оно диетическое,
нежирное. Хорошо набирают вес,
всеядны. Один недостаток - высоко
летают.

Нынче было очень много яблок. И
насушила, и на сок переработала. Бу-
дет чем зимой полакомиться. Излиш-
ки продавала. Овощей вырастила на

три семьи. Всем хватит".
А сколько у дома Елены

Николаевны цветов! А ей
хочется еще больше. "Эта
"болезнь" неизлечима, -
смеется хозяйка. - Поку-
паю цветы на ярмарках,
выписываю по каталогам,
интересуюсь всеми но-
винками".

Жива деревня, пока есть
еще такие оптимисты, как
Елена Николаевна.

             Анна КНЯЗЕВА.
                    Фото автора.

АКТУАЛЬНО

ЛИЧНОЕ ПОДВОРЬЕ

«Хозяйничаем» в теплице...
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Взору предстала "живописная"
картина. Всюду на огромной площа-
ди валяются остатки бревен, кора от
срубов. Один готовый сруб ждет,
наверное, покупателя, а может, хо-
зяина. Дальше виднеется гора выве-
зенного от жилых домов бытового
мусора. Чего только тут нет: дыря-
вые ведра, бачки, металлические
кровати и тюфяки, всякая одежда,
обувь, строительный мусор, штакет-
ник и даже вполне хорошие листы
изоплиты и сайдинга, остатки поло-
вых досок и так далее. Недаром жен-
щины говорили, что "в поскотине
целый склад"…

Кто поступил так варварски с при-
родой? Скорей всего тот, кто имеет
технику. Ведь пенсионеру не под
силу вынести в такую даль мусор.
Да наши пенсионеры такого себе и
не позволят, они ко всему относятся
по-хозяйски бережно.

"Склад" - это мягко сказано, это -
неблагополучная экологическая об-
становка для будущих поколений.
Потому что уже вблизи прорубле-
ны трассы (возможные улицы) для
новых домов. Летом здесь люди со-
бирают малину и землянику, осе-
нью - грибы. Что-то они впитают в
себя от разлагающегося мусора на
следующий год?

Пока готовился материал к печа-
ти, сруб увезли, а мусор так и ле-
жит.

ЗЕМЛЯ - НАШ ОБЩИЙ ДОМ 

ТАКОЕ РАЗНОЕ ОТНОШЕНИЕ К ПРИРОДЕ...

Совсем недавно в редакции газеты раздался звонок. Возмущенные грибники рас-
сказали о том, что на территории бывшего выгона скота, в народе называемого
"Колеса" или "Танкодром", организована несанкционированная свалка. Так ли
это? В один из дней я отправилась туда с фотоаппаратом.

Местечко "Кирпичный" название
свое получило от первого в районе
завода по изготовлению кирпичей в
50-60 годах прошлого столетия. Заво-
да давно нет, а вот водоём остался.
Еще несколько лет назад вода в нём
была годной для питья скоту. Позднее
в нем даже водились караси, ребятиш-
ки ходили сюда на рыбалку. Поляны
вокруг - излюбленное место для от-
дыха сямженцев и сбора грибов, а
школьники на них проводят игру "Зар-
ница" и походы на природу. Что же
мы видим сегодня? Водоем, который
мог бы быть использован как пожар-
ный (через дорогу, напротив его, выс-
троен целый поселок новых домов),
весь завален деревьями. И виновника
в этом случае искать не надо, стоит
посмотреть вокруг, и все станет на
места: энергетики, осветляя трассу,
подключая  линию к новым домам, все
порубленные деревья сбросили в во-
доём. А тем временем в Сямженском
поселении не могут найти средств на
устройство пожарных водоемов в но-
вых микрорайонах. Не лучше ли было
эти деревья отдать на дрова малоиму-
щим семьям, а водоём углубить, не
надо искать и финансы.

Но есть люди, которые любят свое
село и стремятся его украсить. Нина
Никандровна Шамгина живет на
улице Дорожной. Весной этого года
она посадила ряд сосенок не только
у своей бани, но и возле мусорных

контейнеров, посеяла семена цве-
тов. Деревца пошли в рост, за лето
поднялись, а цветы радуют глаз даже
осенью.

Школьники активно участвуют в
осенних экологических субботни-
ках. Они начались в образователь-
ных учреждениях района 10 сентяб-
ря и продолжились и в октябре.

Все учащиеся Сямженской сред-
ней школы занимались уборкой тер-
ритории возле нее. Одиннадцатик-
лассники убрали мусор в парке 30-
летия комсомола, семиклассники
почистили клумбы у памятника зем-
лякам, погибшим в Великой Отече-
ственной войне. Школьники также
выехали на Полежаиху и в Новгоро-
дово, убирали территорию возле па-
мятников Героям Советского Союза
К. Смирнову и А. Румянцеву, плани-
руют побывать в Марьиной роще,
чтобы тоже навести там порядок в
местах отдыха туристов.

…Наша северная природа - это
сказочный мир, который особенно
завораживает своей красотой осе-
нью. Идешь по пестрому ковру из
листьев - и любуешься таинствен-
ной, волшебной красотой. Наруша-
ет тишину лишь хруст веточек под
ногами. Хотелось, чтобы в окружа-
ющей село природе было именно
так, а не иначе.

                           Ида БАРАНОВА.
Фото автора и Агея ШАВЕРИНА.

У контейнеров на ул. Дорожной подрастают сосен-
ки, посаженные Н.Н. Шамгиной.

Несанкционированная свалка на окраине Сямжи
угрожает природе.
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Малая родина Ивана Константино-
вича - деревня Аверинская Двиниц-
кого сельсовета. Здесь он провел дет-
ство, учился в Двиницкой школе, от-
сюда ушел служить в армию. После
службы закончил Вологодское педу-
чилище. В 1974 году и приехал сюда,
в Житьево. На то, что он оказался
здесь, во многом повлияла тогдаш-
ний директор школы Л.О. Клопова.
Она-то и была первым наставником
молодого учителя физкультуры, ока-
завшегося способным, инициатив-
ным, знающим своё дело специали-
стом. Позднее заочно закончил Во-
логодский педагогический институт.

Иван Константинович с интересом
и удовольствием рассказывает о
школе, коллегах, о своей работе с
учениками. Когда-то здесь училось
более двухсот детей и у каждой дев-
чонки, у каждого мальчишки свой
характер, поэтому от учителя требо-
вались в первую очередь терпение,
самообладание, умение найти инди-
видуальный подход, доступно
объяснить цели, задачи и материал
урока. Ведь И.К. Пахнин был не
только учителем физкультуры, но и
рисования, труда, пения, вел фото-
кружок. С ребятами изготовлял ме-
бель, мотосани, было даже желание
сделать дельтаплан и полететь на

ЮБИЛЕИ

  УВЛЕЧЁННЫЙ ЧЕЛОВЕК

Сегодня, десятого октября, учителю Житьевской общеобразователь-
ной школы Ивану Константиновичу Пахнину (на снимке) исполнилось
шестьдесят лет. В этот знаменательный для него день он будет прини-
мать поздравления от родных и близких, коллег, односельчан. А знают
его в Житьеве все, ведь здесь он живет и работает уже почти сорок лет.

нём. Сейчас ведет лишь физкульту-
ру и черчение.

- Раньше работать в школе было
значительно интереснее, - говорит
Иван Константинович. - Сейчас у
нас во всех классах менее тридцати
учащихся и только один первокласс-
ник. Но ответственность на учите-
ле по-прежнему очень высокая.

Отзывы коллег об Иване Констан-
тиновиче как об учителе и просто
человеке самые хорошие. Вот неко-
торые из них: "Грамотный педагог,
общительный, отзывчивый, что-то
пообещает - сделает. Многие дети
полюбили физкультуру, несмотря на
то, что он требователен и строг. Для
многих - любимый учитель. Ведет
большую внеклассную и обще-
ственную работу. Иван Константи-
нович хороший знаток в бытовых,
хозяйственных вопросах. У него
умелые, "золотые" руки. Хорошо
играет на гармошке, музыкой сопро-
вождает выполнение упражнений на
уроке. Не обделен юмором, умеет
разрядить обстановку".

Нельзя не рассказать об увлечени-
ях учителя. Он страстный охотник-
любитель, впервые взял в руки охот-
ничье ружье еще в детстве, в округе
Аверинской добывал рябчиков, те-
теревов, уток… Продолжает охо-

титься и сейчас, в основном на зай-
ца с гончей собакой, пернатую дичь.
Иван Константинович увлеченно
рассказывает о курьезных случаях
на охоте, например, о том, как од-
нажды чуть не оказался в лапах здо-
ровенного медведя… А еще он  ры-
болов-любитель. Раньше увлекался
шитьем - шил шапки, одежду. Сей-
час завел три пчелосемьи, хочет по-
пробовать себя и в пчеловодстве. Ду-
мается, и в этом деле у него все по-
лучится, главное, есть желание, а на-
стойчивости не занимать. У Ивана
Константиновича двое  взрослых
сыновей, они выросли достойными
людьми. Дмитрий закончил школу
милиции, работал участковым упол-
номоченным. Евгений закончил по-
жарное училище, был в Соколе за-
местителем пожарной части, сейчас
он оперативный дежурный, имеет
звание капитана.

С юбилеем! И удачи Вам во всем,
Иван Константинович!

 Агей ШАВЕРИН. Фото автора.

  НА ПРИВИВКУ - СТАНОВИСЬ!
В сентябре в центральную районную больницу по-

ступило 180 доз вакцины "гриппол-плюс" для детей,
средства на которую выделены из областного бюд-
жета. На 1 октября все прививки сделаны. Ожидает-
ся поступление вакцины для остальной категории на-
селения.

ПО ПРОГРАММЕ МОДЕРНИЗАЦИИ
             ЗДРАВООХРАНЕНИЯ

В районной больнице завершен капитальный ре-
монт флюорографического кабинета. В настоящее

ВЕСТИ ИЗ ЦРБ

время в здании ЦРБ ведутся работы по замене окон-
ных блоков в количестве восьмидесяти восьми штук.
На сэкономленные от проведения аукциона деньги
в размере 780 тысяч рублей планируется ремонт пе-
рехода между поликлиникой и главным корпусом.

Дополнительно будут выделены 9 миллионов 380
тысяч рублей, которые планируется потратить на за-
мену инженерных сетей, водопровода и сантехники
в главном корпусе, а также будут выполнены обще-
строительные работы в отделении "скорой помощи".

Все средства выделены в рамках программы мо-
дернизации здравоохранения.

                                                        Анна КНЯЗЕВА.
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Г.Е.  ШЕВЦОВ: "Принятыми изме-
нениями в бюджет здравоохране-
ние области получило беспреце-
дентную поддержку":

Ключевым вопросом состоявшейся
сессии стало внесение изменений в
бюджет области текущего года.

Принятыми изменениями доходная
часть областного бюджета увеличена
с 39,7 млрд. рублей до 41,46 млрд.
рублей, или на 1,8 млрд. рублей; рас-
ходная - с 43,54 млрд. рублей до 45,47
млрд. рублей, или на 1,93 млрд. руб-
лей.

При этом дефицит областного бюд-
жета увеличился с 3,85 млрд. рублей
до 4,0 млрд. рублей, или на 153,14
млн. рублей.

Увеличение доходной части облас-
тного бюджета произошло за счет по-
ступления в областной бюджет нало-
говых и неналоговых доходов на сум-
му 3,7 млн. рублей и увеличения раз-
мера безвозмездных поступлений из
федерального бюджета на сумму 1,77
млрд. рублей.

Комментируя для СМИ принятые из-
менения в бюджет области, председа-
тель Законодательного Собрания об-
ласти (фракция "ЕДИНАЯ РОССИЯ")
Георгий Шевцов особо подчеркнул:

"Изменениями в бюджет мы значи-
тельно добавили денег на здравоохра-
нение - больше одного миллиарда руб-
лей. За всю историю областного здра-
воохранения это беспрецедентное вы-
деление средств. И вряд ли сейчас най-
дется учреждение здравоохранения,
где не появится новое оборудование.
Главная проблема нашей медицины -
это проблема с обеспечением лечеб-
ных учреждений квалифицированными
кадрами. В больницах не хватает до
50% врачей, много работает пенсионе-

  РЕШАЮТ ДЕПУТАТЫ

В ИНТЕРЕСАХ ВОЛОГОДЧИНЫ И ВОЛОГЖАН
(ИТОГИ ДЕСЯТОЙ СЕССИИ ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО СОБРАНИЯ ОБЛАСТИ)

ров. И если мы не поправим ситуацию,
то работать на этом новом оборудова-
нии будет просто некому".

На состоявшейся сессии депутаты
приняли решение о возможности со-
здания Резервного фонда области.
Комментируя это решение, председа-
тель Законодательного Собрания об-
ласти Георгий Шевцов отметил, что
Резервный фонд необходим, и если он
будет создан, то его работа, безуслов-
но, будет находиться под пристальным
вниманием депутатов. Что касается
источников наполнения фонда, то, по
словам Георгия Шевцова, об этом
можно будет говорить при рассмотре-
нии вопроса о бюджете 2013 года.

Незаконных рубок леса в Воло-
годской области станет меньше.
Таков прогнозируемый результат
принятого сегодня на сессии ЗСО
закона об организации учета древе-
сины. Документ устанавливает поря-
док приема и отпуска древесины на
пунктах приема и учет ее движения
по территории области с оформлени-
ем всех необходимых документов.
Владельцы таких пунктов, согласно
закону, должны будут ежемесячно
предоставлять в уполномоченный
орган исполнительной власти декла-
рации о принятой, переработанной и
отгруженной древесине.

По словам председателя постоян-
ного комитета по экономической по-
литике и собственности Евгения
КОРОТКОВА, Вологодская область от-
личается от других регионов - у нас нет
такого же большого незаконного во-
ровства древесины, поэтому вологжа-
не несколько задержались с этим за-
коном. При этом, по словам депута-
та Виктора ЛЕУХИНА (фракция
"ЕДИНАЯ РОССИЯ"), в Архангельс-
кой области по итогам 2011 года в ре-
зультате действия аналогичного зако-
на количество фактов незаконной вы-
рубки леса уменьшилось в два раза.

Председатель постоянного комите-
та по экономической политике (фрак-
ция "ЕДИНАЯ РОССИЯ") Евгений Ко-
ротков обратил внимание на то, что
документ регламентирует работу
очень четко: "В законе прописано все,
поэтому не должно быть никаких двой-
ных трактовок - читайте его и работай-
те. Я считаю, что закон пойдет на
пользу области - как крупным, так и
мелким лесопромышленникам, кото-
рые будут работать в более прозрач-
ной среде, и ситуация с незаконными

рубками улучшится".
Депутат ЗСО Виктор Леухин обратил

внимание на то, что закон предпола-
гает наложение административных
штрафов на должностные и юридичес-
кие лица - до 50 и до 300 тысяч руб-
лей соответственно: "Принятие зако-
нопроекта будет иметь также положи-
тельный экономический эффект для
развития предпринимательства в лес-
ной сфере Вологодской области, так
как устранит недобросовестную кон-
куренцию со стороны нелегальных ле-
созаготовителей".

Многодетные семьи Вологодчины
получили новые меры поддержки
на десятой сессии Законодательно-
го Собрания области.

С целью поддержки многодетных се-
мей внесены изменения в закон обла-
сти "Об установлении порядка и нор-
мативов заготовки древесины, поряд-
ка заготовки и сбора недревесных лес-
ных ресурсов, порядка заготовки пи-
щевых лесных ресурсов и сбора ле-
карственных растений на территории
Вологодской области гражданами для
собственных нужд". Согласно доку-
менту вводится новый норматив заго-
товки древесины для членов много-
детных семей - 300 кубометров вмес-
то 200. Кроме того, согласно внесен-
ным изменениям многодетные семьи
имеют право реализовать 50% от об-
щего объема полученной древесины
для приобретения строительных ма-
териалов.

Также на сессии парламентарии
внесли изменения в статью 7 закона
области "О порядке ведения органа-
ми местного самоуправления учета
граждан в качестве нуждающихся в
жилых помещениях, предоставляе-
мых по договорам социального найма,
и об определении общей площади
предоставляемого жилого помещения
отдельным категориям граждан". Во-
логжане, имеющие трех и более де-
тей, в случае предоставления им зе-
мельного участка для строительства
жилого дома не могут быть сняты с
учета в качестве нуждающихся в жи-
лых помещениях.

В данном случае закон области при-
веден в соответствие с федеральным
законодательством.

Александра БАДАНИНА, предсе-
датель комитета по образованию,
культуре и здравоохранению (фрак-
ция "ЕДИНАЯ РОССИЯ"): "Теперь
многодетные семьи могут не волно-



Л.Г. ЯЧЕИСТОВА, депутат, член
фракции "Единая Россия" в Законо-
дательном Собрании области:  "Од-
ним из основных вопросов сессии рас-
смотрены изменения в закон области
"Об областном бюджете на 2012 год и
плановый период 2012 и 2014 годов".

Доходная часть бюджета в основ-
ном увеличена за счет поступления
целевых средств из федерального
бюджета.

Это вопросы модернизации здра-
воохранения - 352,7 млн. руб., совер-
шенствования медицинской помощи
больным с онкологическими заболе-
ваниями - 454,6 млн. руб., с сосуди-
стыми заболеваниями - 198,0 млн.
руб., обеспечения жильем ветеранов
Великой Отечественной войны -
369,3 млн. руб. и другие федераль-
ные программы.

Увеличения бюджета за счет соб-
ственных источников не произошло.

Увеличен размер верхнего предела
государственного внутреннего долга
области за счет увеличения долга по
областным государственным гаранти-
ям до 6,2 млрд. руб.

В ходе сессии был проведен "Пра-
вительственный час" на тему "Про-
грамма газификации Вологодской об-
ласти. Состояние и перспективы раз-
вития".

С информацией по данному вопро-
су выступал Андрей Александрович
Травников, заместитель Губернатора
области.

Депутаты внесли предложения в
план газификации. Я также выступа-
ла, затрагивая интересы жителей Сям-
женского района. Подняла проблемы
перспективы газификации района, ка-
чества и цены сжиженного газа, безо-
пасности жителей сел и деревень,
пользующихся газом в баллонах".
 Пресс-служба Законодательного
    Собрания Вологодской области.
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ваться - их не снимут с очереди на квар-
тиру в том случае, если им уже предо-
ставили земельный участок. Раньше
этот вопрос являлся спорным, и мно-
годетные мамы не торопились полу-
чать участок земли под застройку. Те-
перь этот вопрос решен законодатель-
но. И право на получение квартиры за
многодетными семьями сохраняется".

Татьяна НИКИТИНА, председа-
тель постоянного комитета по воп-
росам местного самоуправления
(фракция "ЕДИНАЯ РОССИЯ"):
"Сейчас очень много говорится о под-
держке многодетных семей, но конк-
ретных шагов в этом направлении
предпринимается все-таки мало. Все
мы знаем о ситуации с демографией,
и те решения, которые приняты сегод-
ня, в какой-то мере будут влиять на
улучшение демографической ситуа-
ции в области. Выделение 300 кубо-
метров леса многодетным семьям для
строительства дома - это значитель-
ная поддержка. Приведу пример: в Ни-
кольском районе в прошлом году было
построено 60 частных домов, в том
числе из того леса, который выделя-
ется для строительства жилья".

Вопросы газификации Вологодс-
кой области стали темой Прави-
тельственного часа, который состо-
ялся в рамках 10 сессии Законода-
тельного Собрания области.

О состоянии и перспективах разви-
тия газификации депутатам рассказал
первый заместитель Губернатора об-
ласти Андрей Травников.

По его словам, газификация - одна из
самых сложных инфраструктурных про-
блем региона наравне с состоянием
дорожной сети. На сегодня Вологодчи-
на газифицирована на 61,5%, несмот-
ря на то, что первое голубое топливо
стало поступать еще 40 лет назад.

Однако на фоне соседних регионов
область выглядит хорошо. Так, Респуб-
лика Карелия газифицирована всего на
7%, Архангельская область - на 7,8%,
Кировская - на 35,9%. Тем не менее,
несмотря на довольно высокий уро-
вень газификации, природный газ есть
только в городах и крупных поселках
нашего региона.

По словам Андрея Травникова, ак-
тивная газификация области при под-
держке компании "Газпром" началась
с 2005 года. За этот период уровень
газификации повысился на 19%. При
этом из разных источников было на-
правлено на эти цели свыше 2,2 мил-
лиарда рублей.

Всего у нас на сегодняшний день га-
зифицировано 15 из 26 муниципальных
районов области. В среднесрочной
перспективе подключения к газу - Ус-
тюженский и Харовский районы - до
2014 года. Далее - Кирилловский, Бе-
лозерский, Вытегорский и Вашкинский.
Оставшиеся 5 районов планируется
газифицировать уже после 2015 года.

По окончании доклада депутаты за-
дали интересующие их вопросы, ко-
торые касались перспектив газифика-
ции районов, обоснованности цены на
газ для потребителей.

Председатель постоянного коми-
тета по экологии и природополь-
зованию Михаил СТАВРОВСКИЙ
(фракция "ЕДИНАЯ РОССИЯ") про-
комментировал актуальность темы
состоявшегося Правительственного
часа: "Этот вопрос архиважный не
только для нашей области, но и для
других регионов России. Для нас воп-
рос газификации особенно важен в
свете принятых решений по созда-
нию "Корпорации развития". Мы всё
время  говорим о точках роста эко-
номики, как основе финансового
бюджетного благополучия районов и
улучшения качества жизни. С точки
зрения улучшения качества жизни
газ - это очень важная составляю-
щая. Это возможность экономичес-
кого роста. Не секрет, что те пред-
приятия, которые работают на газе,
более эффективны. Программа гази-
фикации, которая была представле-
на депутатам, должна ответить на
вопрос - в каком направлении мы
будем развиваться, какие районы
получат возможность повысить свой
экономический потенциал. Районы,
которые имеют лесную, пищевую пе-
реработку и не имеют газа, сегодня
находятся в тяжелых конкурентных
условиях".

                        СОСТОИТСЯ ПРИЁМ ГРАЖДАН
Депутат Законодательного Собрания области, председатель
постоянной комиссии по регламенту и депутатской деятель-
ности Л.Г. Ячеистова будет проводить приём граждан 17 ок-
тября 2012 года с 14.00 до 16.00 в здании администрации
Сямженского муниципального района по адресу: с. Сямжа,
ул. Румянцева, д. 20, 2 этаж, кабинет библиотеки.

ВНИМАНИЮ СЯМЖЕНЦЕВ!
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         ПРОФИЛАКТИКА
          ГРИППА И ОРВИ
В целях подготовки к предстоящему

эпидемическому сезону санитарно-
эпидемиологическая комиссия приня-
ла решение по данному вопросу. На-
чальнику управления образования
И.М. Курочкиной и начальнику управ-
ления социальной защиты населения
Л.А. Ревелевой рекомендовано органи-
зовать поддержание оптимального
теплового режима в дошкольных, об-
разовательных и интернатных учреж-
дениях, проведение текущей дезин-
фекции и режимов проветривания.
Принять меры по обеспечению этих
учреждений необходимым оборудова-
нием, создать запас дезинфицирую-
щих средств и средств индивидуаль-
ной защиты. На период подъема забо-
леваемости гриппом предусмотреть
ограничение или запрещение проведе-
ния массовых мероприятий в закры-
тых учебных и интернатных учрежде-
ниях, досрочный роспуск школьников
на каникулы или их продление.

На заседании комиссии отмечено,
что необходимо провести широкую
санитарно-просветительную и разъяс-
нительную работу с родителями о не-
обходимости, целях и результатах
иммунизации детей против гриппа, с
оформлением согласия родителей на
проведение прививок.

С ЗАБОТОЙ О ЗДОРОВЬЕ

    ЗАЩИТИТЬ ОТ КОВАРНОЙ БОЛЕЗНИ
На очередном заседании санитарно-противоэпидемической комиссии, кото-

рую возглавляет В.В Белоглазова, заместитель главы администрации района,
рассмотрен вопрос о профилактике гриппа и острых респираторных вирусных
инфекций. О состоянии дел по данному вопросу заслушаны информации веду-
щего специалиста - эксперта ТО Роспотребнадзора О.С. Тюриной и главного
врача центральной районной больницы Ю.М. Степухина.

Руководителям предприятий, орга-
низаций, учреждений всех форм соб-
ственности рекомендовано: своевре-
менно изыскать финансовые сред-
ства на организацию и проведение
вакцинации против гриппа сотрудни-
ков, не включённых в национальный
календарь профилактических приви-
вок; представить в лечебно-профи-
лактические учреждения списки ра-
ботающих для проведения иммуни-
зации против гриппа. В октябре - де-
кабре организовать проведение при-
вивок против гриппа среди работа-
ющих. Организовать работу в зим-
них условиях, с соблюдением необ-
ходимого температурного режима,
обеспечивая работающих на откры-
том воздухе помещениями для обо-
грева и приёма пищи.

Заведующей МУП "Аптека № 61"
Т.Ф. Шапкиной предложено создать
резерв медикаментов для профилак-
тики и лечения больных гриппом и
ОРВИ.

                      ИДЁТ
ПРИВИВОЧНАЯ КАМПАНИЯ
Главный врач ЦРБ Ю.М. Степухин

сообщил, что работа по профилакти-
ке гриппа и ОРВИ проводится соглас-
но директивным документам. В ЦРБ
имеется план по организации профи-
лактических и противоэпидемичес-
ких мероприятий по гриппу и ОРВИ,

в соответствии с которым и строится
работа по данному разделу.

За истекший период 2012 года в
Сямженском районе зарегистрирова-
но 997 случаев ОРВИ. Данный пока-
затель ниже уровня 2011 года на две-
надцать процентов. Более девяноста
процентов заболевших составляют
дети до четырнадцати лет. Случаев
гриппа не зарегистрировано ни в про-
шлом году, ни в текущем.

В рамках национального проекта
"Здоровье" ежегодно проводится имму-
низация населения против гриппа, в
2011 году план выполнен на сто процен-
тов, в этом году запланировано привить
1800 взрослых и 510 детей, что соста-
вит около двадцати шести процентов
населения района. Данное количество
привитых обеспечит наличие иммун-
ной прослойки для предотвращения
возникновения эпидемии гриппа.

В район поступила вакцина в коли-
честве ста восьмидесяти доз за счет
средств областного бюджета. Приви-
вочная кампания в районе начата.

За счет средств федерального бюд-
жета в район планируется поступле-
ние 2070 доз вакцины.

Кроме того, запланировано привить
семьдесят человек за счет средств пред-
приятий и организаций. Доступность
вакцинопрофилактики гриппа для всех
категорий граждан будет обеспечена.

Создан необходимый резерв меди-
каментов для лечения гриппа (ана-
ферон, арбидол, кагоцел, тамифлю,
ингавирин, виферон, антибактери-
альные средства). Также имеется за-
пас средств индивидуальной защи-
ты медработников (маски, перчатки,
спецодежда) и дезинфицирующих
средств.

В сентябре прошла учеба с врача-
ми, медсестрами, фельдшерами ФА-
Пов по вопросам клиники, диагнос-
тики, лечения и профилактики ОРВИ
и гриппа.

                    К печати подготовила
                       Лариса КУЛЕШОВА.

                           ГРУППА РИСКА
По возможности вакцинацией против гриппа должны быть охвачены все

дети, начиная с полугода, но при этом в первую очередь прививать нужно
детей из группы риска: дети детских дошкольных учреждений и школьники
1-11 классов; студенты; медицинские работники; работники образования; лица
старше 60 лет; люди, живущие с ВИЧ, и пациенты с иммунодефицитными
состояниями; пациенты с тяжелой и среднетяжелой формами бронхиальной
астмы, хроническим бронхитом и другими заболеваниями легких и бронхов,
протекающими в хронической форме; пациенты, имеющие в анамнезе сахар-
ный диабет, а также хронические метаболические и почечные заболевания;
подростки, длительное время принимавшие аспирин (в этом случае существует
риск возникновения синдрома Рея).
Опубликовано с сайта интернета: http://www.vir-academy.ru/virus/gripp/.

В ТЕМУ
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Необычно провели празднич-
ный день, 1 октября, пенсионе-
ры первичной ветеранской
организации при Комплексном
центре социальной защиты на-
селения.

Идея - провести праздник на
природе - принадлежит директо-
ру центра Г.А. Каштановой и пред-
седателю ветеранской организа-
ции Д.Г. Семенковой. К этому ме-
роприятию они тщательно готови-
лись: собрали имеющуюся в краевед-
ческом музее информацию о Спасо-Ев-
фимьевском монастыре, воспользова-
лись даже услугами интернета.

Но сначала, рассказывают участни-
цы поездки, всех ветеранов поздра-
вили в центре молодые сотрудницы,
вручив памятные подарки. Затем, на
двух машинах, пенсионеры двину-

ЭХО ПРАЗДНИКА

 НА ЛОНЕ ПРИРОДЫ

"Голова седая, а душа
молодая" - так называ-
лась праздничная про-
грамма, которую провела
в этот день специалист по
социальной работе Ната-
лья Батогова для прожи-
вающих в стационаре.

В ходе программы звуча-
ли искренние поздравления
с праздником мудрости, а
также были проведены вик-
торины "Кулинарная и Ве-
сёлая геометрия" (вопросы
- шутки). Порадовали бабу-
шек и дедушек исполнен-
ные работниками отделения
сценка "Неодинокая ста-
рость", басня "Получила
пенсию бабка". После раз-
влекательной программы
состоялся праздничный

 ДОСТАВИЛИ РАДОСТЬ
обед с пышными пирогами.

Во второй половине дня
жильцов отделения ждал
сюрприз - выступление жен-
ского вокального ансамбля
русской песни "Зорюшка".
Хорошее настроение создали
искренние, душевные слова
ведущей Людмилы Косаре-
вой о коллективе, каждой
участнице, она интересно
представляла музыкальные
номера. Хорошо подобран-
ный репертуар песен, яркие
костюмы, звонкие голоса,
улыбающиеся лица исполни-
тельниц - всё передавалось
нашим клиентам и вызыва-
ло восторг от увиденного и
услышанного. Сольные но-
мера Ирины Панкратовой,
Ирины Топоровой и Нины

                       МИР НЕ БЕЗ  ДОБРЫХ ЛЮДЕЙ
На проведение мероприятий, посвященных Дню пожилых людей, бюджетных средств

нынче не выделялось. Но мир не без добрых людей, всегда находятся предприниматели,
которые не жалеют средств на чествование людей старшего поколения.

Среди спонсоров, которые помогли провести праздник в райцентре, работники ад-
министрации поселения Сямженское назвали С.В. Самохвалова, В.Н. Семенникову,
Ф.Н. Пантина, В.И. Воронцова, Г.Х. Геворгяна и других.

                                                                                                                Ида БАРАНОВА.

Накануне 1 октября своё праздничное поздравление клиентам стационарного
отделения Комплексного центра социального обслуживания населения подари-
ли воспитанники СРЦН "Солнышко", вручив небольшие подарки, сделанные
своими руками.

ТЁПЛЫЙ ПРИЁМ
В редакцию позвонила ве-

теран труда Л.Я. Мизинце-
ва из сельского поселения
Двиницкое. "В День пожи-
лых людей нас, пенсионе-
ров деревни Аверинской,
пригласили на праздник , -
сообщила Лидия Яковлев-
на. - Продавец магазина
райпо Е.А. Кичигина орга-
низовала поездку. На праз-
дник в доме культуры со-
бралось сорок пенсионеров.
С Днём пожилых людей нас
тепло поздравили глава по-
селения С.П. Пантин, заме-
ститель главы района В.В.
Белоглазова. Для ветеранов
прозвучали музыкальные
поздравления в исполнении
участников художественной
самодеятельности Двиниц-
кого дома культуры, акком-
панировал Н.В. Житков.
Мы, пенсионеры, присут-
ствовавшие на празднике,
благодарим его организато-
ров за тёплый приём и по-
здравления, а также дирек-
тора и художественного ру-
ководителя дома культуры,
участников художественной
самодеятельности".

                  Подготовила
     Лариса КУЛЕШОВА.

лись в путь - в места, откуда нача-
лась история нашего района. По при-
езде в первую очередь пошли в ча-
совню, где организаторы рассказали
об этих исторических местах, о пре-
даниях и легендах, дошедших до на-
ших времен. Участники поездки сде-
лали пожертвования, побывали у де-
рева, которое в народе получило на-

звание "Вера, Надежда, Любовь",
убрали мусор, оставленный пре-
жними посетителями.

Погода в этот день была благо-
приятной. Поэтому дальнейшее
пребывание продолжилось у кос-
тра и праздничным чаепитием в
беседке.

В этот же день подарки от
КЦСОН получили пенсионеры,
работавшие в социальной сфере
в поселениях района. Посетили и

поздравили с праздником тех, кто на-
ходился на лечении в ЦРБ. Многие из
сямженцев получили газету, которую
сотрудники центра выпустили специ-
ально ко Дню пожилых людей. В об-
щем, никто не был забыт, всех окру-
жили заботой и вниманием.
                                 Ида БАРАНОВА.
                  Фото Г. КАШТАНОВОЙ.

Шавериной никого не оста-
вили равнодушными, они со-
провождались продолжи-
тельными аплодисментами
слушателей. Особый восторг
вызвали озорные частушки
"Солома", красивые жизне-
радостные песни "Заря - зо-
ренька", "Играй, гармонь".

Проживающие в стацио-
нарном отделении гражда-
не пожилого возраста и ин-
валиды выражают всему
коллективу ансамбля рус-
ской песни "Зорюшка" и ве-
дущей программы Людми-
ле Косаревой огромную
благодарность за оказанное
внимание, доброту и празд-
ничное настроение.
Н. БАТОГОВА, специалист
        по социальной работе.
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    ОПАСНЫЙ МАНЁВР -
                 ОБГОН

НЕЗАКОННАЯ РУБКА деревьев
обнаружена в седьмом квартале
Сямженского участкового лесниче-
ства колхоза "Восход".

СЛИЛИ бензин с автомашин двух
жительниц Сямжи.

УГНАЛИ автомашину ВАЗ у
гражданина С. в ночь с первого на
второе октября.

НАЕЗД НА ЗАБОР на автомобиле
совершил в Устьреке водитель С.

РАЗБИЛ СТЕКЛО в оконной раме
жительницы деревни Филинской
Житьевского сельского поселения
гражданин К. Работница магазина
"Чёрный кот" в Сямже такой же факт
обнаружила третьего октября в ма-
газине накануне его открытия.

ПРОДУКЦИЮ фирмы "Адидас" с
признаками подделки нашли во вре-
мя проверки в двух магазинах на
улицах Западной в Сямже.

УКРАДЕН сотовый телефон у жи-
тельницы улицы Пролетарской в
Сямже.  Ущерб составил 750 рублей.
У другой женщины пропали из сум-
ки паспорт, две кредитные карты,
банковская карта и деньги в сумме
5 тысяч рублей.

ЯВИЛСЯ С ПОВИННОЙ граж-
данин М., сообщивший, что в ав-
густе вместе с другом они проник-
ли в ларёк в Вологде, откуда похи-
тили деньги в сумме 280 рублей и
фрукты.

ПРИВЕЛА В НЕГОДНОСТЬ своё
жильё жительница райцентра А.

НЕИЗВЕСТНЫМ ЛИЦОМ по-
вреждены покрышки на скутере,
принадлежащем гражданке П. из
Сямжи. Транспортное средство на-
ходилось в гараже около дома. Ве-
дётся проверка.

ДИСТАНЦИЮ ПРИ ОБГОНЕ на
автодороге Москва-Архангельск не
выдержал водитель автомобиля
Опель Вектра. В результате он совер-
шил касательное столкновение с Ми-
цубиси Лансер. Обе автомашины по-
лучили механические повреждения.

Всего за минувшую неделю заре-
гистрировано сто сообщений о про-
исшествиях и преступлениях, в том
числе 86 - по линиии ГИБДД.
По сводке отделения полиции по
Сямженскому району подготовила
                       Лариса КУЛЕШОВА.

Губернатор области Олег Кувшинни-
ков и председатель Совета Федера-
ции Валентина Матвиенко договори-
лись совместно искать новые подхо-
ды к социально-экономическому раз-
витию регионов. Оценить деятель-
ность в этом направлении спикер Со-
вета Федерации сможет во время
официального визита в Вологодскую
область в октябре.

"Благодаря поддержке сенаторов от
Вологодской области, которые лоббиру-
ют наши интересы во всех министер-
ствах и ведомствах, экономическая си-
туация в нашем регионе постепенно
улучшается. Мы чувствуем полную под-
держку со стороны Совета Федерации
и с оптимизмом смотрим в будущее!"
начал  встречу с Валентиной Матвиен-
ко в Москве глава региона.

Олег Кувшинников рассказал о том, что
на Вологодчине сегодня выстраивается
новая модель экономического развития:
происходит диверсификация экономики,
создана "Корпорация развития Вологод-
ской области", активно развиваются ин-
дустриальные парки.

"Скоро год моей работы в должности
Губернатора. Мы готовим масштабную
презентацию социально-экономическо-
го развития региона, подведем некото-
рые итоги и расскажем о планах на бу-
дущее. Хотел бы, чтобы вы не только
увидели, как развивается наш регион, но
и приняли участие в обсуждении Стра-
тегии развития Вологодчины", - подчер-
кнул Олег Кувшинников.

"Спасибо, Олег Александрович! Я обя-
зательно приеду, - заверила Губернато-
ра Валентина Матвиенко. - Вы правиль-
но сказали о том, что нужны новые под-
ходы в экономическом и социальном
развитии, поскольку объявленная Пре-
зидентом Стратегия будет реализовы-
ваться, в большей степени, в регионах.
Как вы отметили, нужна диверсифика-
ция экономики, необходимо думать над
новыми точками роста бюджета. Нам
было бы очень интересно понять взгляд
Вологодской области на программу со-
циально-экономического развития".

НОВОСТИ ИЗ ОБЛАСТИ

НОВЫЕ ПОДХОДЫ К РАЗВИТИЮ РЕГИОНОВ

Валентина Матвиенко высказала
идею обсуждения темы новых  подходов
в социально-экономическом развитии -
после визита на Вологодчину - с более
широким кругом регионов:  "Наша зада-
ча - изучение передового опыта, его рас-
пространение, законодательное обеспе-
чение новаций. Потому что Совет Феде-
рации не просто палата регионов, это
единственная системная федеративная
площадка, где можно обсуждать различ-
ные проблемы и помогать в поиске их
решений на федеральном уровне".

Одним из основных поводов для ви-
зита председателя Совета Федерации в
Вологодскую область является открытие
крупнейшего на Северо-Западе регио-
нального центра специализированной
медицинской помощи детям  - област-
ной детской больницы.

"Именно на этой площадке я хотел бы
доложить вам о реализации Программы
модернизации здравоохранения Россий-
ской Федерации на примере Вологодс-
кой области. Наш регион - один из ли-
деров по освоению федеральных
средств. Уже два раза мы получали до-
полнительные средства. Мы очень ак-
тивно развиваем сеть лечебных учреж-
дений на территории области", - расска-
зал Олег Кувшинников.

Кроме того, Глава региона передал
Валентине Матвиенко просьбу принять
участие в большой Научно-практической
конференции, посвященной 20-летию
действия в России Закона "О статусе су-
дей в Российской Федерации" и приуро-
ченной к 75-летию со дня образования
Вологодского областного суда.

Подводя итог встречи, Валентина Мат-
виенко рассказала о планах Совета Фе-
дерации создавать новые форматы об-
щения с руководителями регионов: вы-
ступления губернаторов на заседаниях
Совета Федерации с обозначением ос-
новных проблем, которые станут новым
материалом для работы на федераль-
ном уровне. Олег Кувшинников может
стать одним из первых.

             Пресс-служба Губернатора
                     Вологодской области.

ГОРЯЧИЙ ТЕЛЕФОН
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Поздравляем!

Администрация СЯМЖЕНСКОГО му-
ниципального района информирует о том,
что на официальном интернет-сайте ад-
министрации района (http:www.syamzha-
ar.vologda.ru) размещены следующие по-
становления администрации района:

-№ 368 от 04.09.2012 "Об утверждении
положения о порядке разработки прогно-
за социально-экономического развития
района";

-№ 369 от 04.09.2012 "О порядке разра-
ботки, утверждения и реализации долго-
срочных целевых программ Сямженско-
го района";

-№ 388 от 25.09.2012 "Об утверждении
Порядка создания и использования, в
том числе на платной основе, парковок
(парковочных мест), расположенных на
автомобильных дорогах общего пользо-
вания местного значения муниципально-
го образования Сямженский муници-
пальный район.

    МАГАЗИН "ЛЕСОПОВАЛ"
(ул. Парковая, 11 а) ПЕРЕЕХАЛ
  по адресу: ул. Связистов,
 д. 10 а (кабельный участок).
  Приглашаем за покупками.

                    с. Сямжа,
                 ул. Тимонинская
                 ЛУКАЧЕВОЙ
           Нине Александровне
Любимую дочь, сестру поздравляем
с юбилеем.
Тебе сегодня 45,
Конечно, ведь не 20.
Зато ты "ягодка" опять,
И рано грусти предаваться.
Пускай блестит седая прядь -
Она, ей - Богу, украшает,
Тебе ведь только 45,
И жизнь так много обещает.
                 Мама, семья Беженарь.

         Дорогая Ниночка!
Поздравляем тебя с юбилеем!
Многие боятся юбилеев,
А юбилеи следует любить,
Это ж не простые дни рождения,
О которых можно позабыть.
С юбилеем!
Пусть он будет ярким,
Пусть подарит счастье и тепло,
Веселье тебе, радости подарит,
Чтоб всегда во всем тебе везло.
                           Стуковы, Бачины.

       ПОКУПАЮ КЛЮКВУ.
           Тел. 89214906291.

ТРЕБУЮТСЯ РАБОЧИЕ на
производство, зарплата 10000
руб. Тел. 89215366688.

В канун профессионального
праздника учителей начальных
классов пригласили в районную
детскую библиотеку. Зачем - не
сказали. Приглашенные были при-
ятно удивлены, слушая теплые
слова приветствия, посвященные
Дню учителя. М.Н. Соловьева по-
казала видеоролик, где были запе-
чатлены учителя вместе с детьми.
О.Н. Борисова и А.Н. Зущен, ис-
полняя роли Пришельцев из кос-
моса, задавали шуточные вопросы,
загадывали загадки. Не все же учи-
телям спрашивать детей, пусть и
сами отвечают. И, конечно же, об-
щались за чашечкой чая.

             Руфина ПШЕНИЦЫНА.
                                Фото автора.

В РАЙОННОЙ БИБЛИОТЕКЕ

          СЮРПРИЗ ДЛЯ УЧИТЕЛЕЙ

ДЛЯ ТЕХ, КТО ЖДЁТ ПРИБАВЛЕНИЯ В СЕМЬЕ
Беременность - это особый период в жизни женщины. Девять месяцев

она будет "носить" и лелеять маленькое существо, с которым невидимы-
ми прочными нитями связана на всю дальнейшую жизнь.

То, каким родится малыш, во многом зависит от поведения женщины и
отношения её к беременности.

Будущие мамы и папы! Приглашаем вас на занятия группы "Чудесное
рождение", они будут проходить по понедельникам, с 15 до 16 часов, в
помещении центральной районной больницы. Занятия бесплатные. По
всем вопросам, а также для записи в группу обращайтесь по телефону
2-24-72, к руководителю группы Стуковой Валентине Анатольевне.

                                   К печати подготовила Руфина ПШЕНИЦЫНА.

ШКОЛА ДЛЯ РОДИТЕЛЕЙ

Белый гриб - король грибов. Его
едят в жареном, вареном, сушеном
виде, а еще маринуют. Как пригото-
вить маринованные белые грибы?

Нужно взять: 1 кг свежих белых
грибов, 200 мл воды, 60 мл 6-процен-
тного уксуса, 1 луковицу, 10 горошин
черного перца, 3-4 лавровых листа, 3
горошины душистого перца, 3 буто-
на гвоздики, 1 ст. л. соли.

Грибы чистим и, если нужно, про-
мываем. Мелкие грибы можно мари-
новать целиком, а крупные лучше раз-
резать на кусочки одинакового разме-
ра. Складываем грибы в кастрюлю,
заливаем половиной стакана воды.
Ставим кастрюлю на огонь и доводим
до кипения. Когда грибы закипят,
уменьшаем огонь и варим их пример-
но 10-15 минут. При этом их нужно

РЕЦЕПТЫ

постоянно помешивать, иначе они
прилипнут ко дну кастрюли.

Отбрасываем грибы на дуршлаг, а
бульон переливаем в другую кастрю-
лю и добавляем в него соль, черный
и душистый перец, лавровый лист и
гвоздику. Доводим бульон до кипения,
достаем лавровый лист и вливаем ук-
сус. Грибы кладем в маринад и варим
5-10 минут, не забывая помешивать и
снимать пену.

Репчатый лук чистим и режем тон-
кими кольцами. Банку ошпариваем
кипятком, на дно кладем лук. Пере-
кладываем грибы в банку, заливаем
маринадом и закрываем банку крыш-
кой. Когда маринованные белые гри-
бы полностью остынут, ставим банку
в холодильник и храним там.

                                Из интернета.

        МАРИНОВАННЫЕ БЕЛЫЕ ГРИБЫ

Анна Зущен в роли Пришельца
из космоса.

ОФИЦИАЛЬНО
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ЗАКУПАЕМ  ЛОМ ЧЕРНЫХ МЕТАЛЛОВ: 5А2 -
5,00 руб., 5АП - 3,00  руб., ЧУГУН - 3,00 руб.
до конца октября. Тел. 89114406330.
Лиц. № 00182 от 03.06. 2011г. Реклама

             ВНИМАНИЕ!!! ВПЕРВЫЕ в с. Сямжа
ТОЛЬКО 1 день, 10 ОКТЯБРЯ, в РЦК, с 9.00 до 18.00,
проводится ярмарка - продажа меховых изделий.
Огромный выбор ШУБ из мутона, нутрии, бобра,
      ГОЛОВНЫХ УБОРОВ из меха, ЖИЛЕТОК,
                  ДЕТСКИХ ШУБ и ШАПОК.
                            Скидки до 50%.
                 При покупке цельной шубы -
        вторая шуба или шапка в подарок!
                   КРЕДИТ без первого взноса
(ЗАО "Банк Русский стандарт", ген. лицензия ЦБ
        РФ № 2289 от 19.07.01 г.), РАССРОЧКА.

       ООО "Времена года", г. Киров.
Реклама

ГУСЕЙ, КУР - НЕСУШЕК. Куры
- 200 р., гуси - от 1,5 тыс. руб.
Запись по тел. 89212350657,
89210666583 (Андрей).

ЛЕС на корню. Тел. 89211229937.

КВАРТИРУ 2-х-комн., 1 эт., в двух-
этажном кирпичном доме по ул.
Парковой, хороший ремонт, с ме-
белью. Тел. 89535248104.

ВАЗ-21070 2006 г.в., пробег 27000 км, зимой
не эксплуатировалась. Тел. 89215392236.

КАРТОФЕЛЬ. Тел. 89114431268.

ДОМ недостроенный в Сямже. Тел.
89215399591.

ROVER-200, турбодизель, на 100 км -
5 л д/топлива, цена договорная.
Тел. 89210649719.

ПРЕДПРИЯТИЮ по деревооб-
работке ТРЕБУЮТСЯ РАБО-
ЧИЕ. Жилье предоставляется.
Тел. 89218213952, 89211405100.

ПЕСОК, ПГС, ГРАВИЙ. Тел. 89115024697.

Коллектив Сямженского лесхоза фили-
ала САУ ЛХ ВО "Вологдалесхоз" вы-
ражает глубокое соболезнование валь-
щику леса Бусареву Юрию Владими-
ровичу по поводу смерти МАТЕРИ.

Выражаю глубокое соболезнование Бу-
сареву Юрию Владимировичу, Шуби-
ной Маргарите Владимировне, всем
родным и близким по поводу смерти
БУСАРЕВОЙ Фаины Михайловны.
                                           О. Соколова.

      Магазин "МЕГАБАЙТ".
     Большой ассортимент
         КОМПЬЮТЕРНОЙ и
            ОРГТЕХНИКИ.
Продажа в кредит (ОТП Банк)
и по безналичному расчету.
В здании дома быта, 2 этаж.
        Тел. 8-953-514-60-00.
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ла
м

а

Реклама

12 ОКТЯБРЯ в РЦК с. Сямжа,
с 9 до 15 часов, выездная тор-
говля для малообеспеченных
слоев населения. В первую
очередь обслуживаются пен-
сионеры, одинокие и много-
детные матери, население.

Реклама

В воскресенье, 14 ОК-
ТЯБРЯ, в РЦК состоит-
ся выставка-продажа
ОБУВИ из натураль-
ной кожи белорусско-
го и российского про-
изводства. Большой
выбор, доступные
цены, с 9 до 15 часов.

16 ОКТЯБРЯ в столовой рай-
по БУДЕТ ПРОИЗВОДИТЬ-
СЯ РЕМОНТ ювелирных из-
делий, ПРОДАЖА ИЗДЕ-
ЛИЙ из мельхиора. ЖДЁМ
ВАС с 9 до 16 часов. Реклама

СДАМ КВАРТИРУ 2-х-комнатную в кир-
пичном доме. Тел. 8-921-824-51-22.

КУПЛЮ МОХ. Тел. 89602991879.

11 ОКТЯБРЯ, в четверг, в 9.00 - ЛИ-
ТУРГИЯ в Спасо-Евфимьевском мо-
настыре в память прп. Харитона
Сямженского. Автобус от Храма  Вос-
кресения Христова выедет в 8.00.

Реклама


